

# 1<sup>er</sup> PRIX BINGO À BASSMA

Sous le patronage du ministère des Affaires Sociales et du Programme de Développement des Nations-Unies (PDNU), et en collaboration avec la Direction Générale des ONG – le ministère de l'Intérieur, les Municipalités et QualitySystems International-Paris (QSI), ont organisé le 29 septembre à l'amphithéâtre Abou-Khater la cérémonie du prix de qualité des ONG: l'ONG la plus idéaliste (BINGO). Le premier prix d'excellence dans la catégorie de l'Autonomisation des Femmes a été attribué à BASSMA. Afin de garantir le maximum de professionnalisme, de transparence et de fiabilité, le comité de ce programme était composé par de nombreux experts internationaux et régionaux.

